

# 沖縄に基地はいらない! 戦争・憲法改悪許さない! 冬のZENKO集会&デモ

2016  
**12/18** 日 集会13:30~  
デモ16:50~

- 場 所 福島区民センター ホール
- 参加費 500円

- ・地下鉄/千日前線「野田阪神駅」下車、7番出口上がる
- ・阪神電車/「野田駅」下車、改札左手を出る。西へ200m
- ・J R/環状線「野田駅」下車、徒歩8分
- ・東西線「海老江駅」下車、徒歩5分



## 清水 暁さん 「ヘリパッドいらない」住民の会

沖縄・東村高江で2007年7月よりオスプレイパッド建設の中止を求めて座り込みなどの抗議行動を行っている。現在、国家権力により建設が急ピッチで進む中、自然と暮らしを守るため高江の住民ら31人が提訴した「高江ヘリパッド差し止め訴訟」の原告の1人でもある。

ベビーシッターの仕事をしている清水さんは「オスプレイパッドができてしまうと生活できないのではないかと不安である。また次の世代に危険な基地を残してしまうと心配である。やんばるの森は多様な生物が息し、沖縄島の飲料水の60%を供給する水源でもある。この貴重な自然と県民の水源を守っていききたい」と訴える。

政府が年内にも完成を目指し、なりふり構わず工事を進めている中、全国でヘリパッド建設反対の世論を広げていきたいと語る。



ZENKO (平和と民主主義をめざす全国交歓会)

連絡先 090-8162-3004 (川島)

E-mail zenkoweb@gmail.com

H P http://www.zenko-peace.com

住所 大阪市城東区蒲生 1-6-21 LAG センター

## 冬ZENKOに参加しよう

今、戦争国家づくりと憲法改悪を進める安倍政権を市民の力で倒していかなければなりません。

安倍政権は7月の参院選直後から、沖縄・東村高江でオスプレイパッド建設工事を強行しています。大阪も含め全国から500人もの機動隊を派遣し、抗議する市民を暴力的に排除。自然豊かなやんばるの森を破壊しています。政府は12月20日に米軍北部訓練場の過半の「返還式」開催することを発表しました。しかし、県民の意思はオスプレイパッド建設NO!です。高江現地では、1日でも1時間でも工事作業を遅らせ断念させるために月・水・土曜の大行動が行われています。安倍政権は、辺野古・高江の闘いが全国へと波及し、改憲・戦争路線をストップさせる闘いへと発展することを恐れています。強権的な工事強行と「返還式」は、闘いが広がる前に幕引きし、戦後最大の「米軍基地返還」の大宣伝で沖縄を孤立させるためです。緊迫する沖縄から来阪する清水暁さん（「ヘリパッドいらない」住民の会）の訴えを聞いて下さい。

また南スーダンPKOについて「駆けつけ警護」などの新任務を与える閣議決定が行われました。安倍政権は、戦争法で武器使用を解禁し、憲法9条の平和主義を根本からくつがえし、戦争への一歩を大きく踏み出しました。

ZENKOは、安倍政権の憲法改悪の既成事実化を止めるため『沖縄に新しい基地をつくらせず憲法改悪をさせない平和と命を守る緊急署名』運動に取り組んでいます（10万筆目標）。署名にご協力ください。そして集会に持ち寄ってください。市民の力をあわせて野党共闘をすすめ、安倍政権を倒していきましょう。

「沖縄・改憲阻止緊急署名」を10万筆持ち寄り、12月19日に国会提出へ！

- 沖縄への差別は絶対ゆるさない！
- 高江から機動隊は撤退せよ！工事は即時中止！  
沖縄との連帯を強めよう！
- 南スーダン・ジブチから自衛隊は即時撤退！
- 市民と野党の共闘で衆議院選挙勝利！
- 改憲・戦争・原発・貧困すすめる安倍を倒そう！

## 内容

- 沖縄・高江「オスプレイパッド建設阻止の闘い」報告  
清水 暁さん（「ヘリパッドいらない」住民の会）
- 南スーダン情勢報告
- 野党共闘で選挙に勝利しよう！  
市民派の議員による連帯挨拶  
各地域での共闘づくりの報告
- 「沖縄・改憲阻止緊急署名」全国集計の結果発表
- あらゆる闘いを結んで安倍を打倒しよう！  
ユニオン、反原発、原発避難者、反維新政治、教育、介護・福祉などの闘い

今、沖縄・高江で起きていること



オスプレイパッド工事反対の抗議行動が毎日行われている



自然豊かなやんばるの森の木が2万4000本も伐採される



子どもたちのためにも建設を阻止し自然と暮らしを守ろう